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守守護護香港香港 反反對對佔中佔中 第三十九天
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在昨晚的「香港各界青年大集會」，多個不同
青年團體代表在上台發言時強調，法治是香港成
功的基石，非法佔領街頭擾攘多天，嚴重危害民
生、危害香港作為國際仲裁中心的形象，對香港

市民作出無法估計的影響。香港從來都是一家人，今
天大家身處這個大時代，大家應抱有超越對立的勇
氣，以智慧營造溝通環境，並盼望香港能凝聚更多青
年力量，協助香港走出困局。
香港學生發展委員會主席謝曉虹昨晚在發言中強

調：「從來香港都是一家人。我相信學生是很單純，
儘管他們相信抗爭無法達到改變，但仍然有本錢任性
一次；總有一天，學生是會成熟的。我們必須要將品
性純良及本質不壞的學生，與心懷極端分離主義者區
分，並說之以理。」
謝曉虹續說，「我們今天身處這個大時代，要有勇
氣超越對立，以智慧營造溝通環境。雖然大家曾經傷

心，但不能夠失去信心；曾經失望，但不可能失去希
望，盼香港能凝聚更多青年力量，協助香港走出困
局。」

律師：尊重法治速撤「佔」
翰宇國際律師事務所合夥人陳曉峰指出，法治是香

港成功的基石，捍衛法治是律師的天職，現時非法佔
領街頭已經擾攘多天，嚴重危害民生、危害香港作為
國際訟裁中心的形象，對香港市民包括法律界已經作
出無法估計的影響，請大家盡快和平離開。
陳曉峰說，「同學們，你們的申訴及熱情，香港人
聽到了！但犯法就是犯法，法庭已經頒布多個禁制
令，但仍然不獲執行，甚至有人公然蔑視法治。我呼
籲非法『佔領』者停止佔據公眾地方。請大家尊重自
己、尊重他人、尊重法治！」

■記者 李自明

謝曉虹盼超越對立走出困局
香港各界青少年活

動委員會在遮打花園
舉行香港各界青年大
集會，前警務處監管

處處長鄧厚江有到場支持。他指出，
今次「佔中」引伸的社會撕裂，最主
要源於大家對民主的解釋不同，並相
信撕裂會持續多年。他呼籲「佔中」
與反「佔中」者均不要堅持各自想
法，雙方應多交流。

音樂短片向警察致敬
香港各界青年大集會除了呼籲

「佔領」者盡快撤離，開通道路
外，並設有向警方表示支持及致
敬。大會在集會期間，播放了由網

民製作的《無怨的信念》音樂短
片。這首歌的歌詞每一句都是向
「佔中」行動中辛勤工作的警察致
敬，「遊行突變的衝擊只當考驗，
常屈辱你兼且將歪理編，難避免都
只因我站前線，這信念警方終究未
變！」
鄧厚江昨晚在台上發言時表示，

今次「佔中」引伸的撕裂，最主要
源於大家對民主的解釋不同，相信
撕裂會持續多年。他並認為，大部
分「佔領者」有理想，不是「廢
青」，只有少數人搞事，故呼籲在
補救撕裂之前，「佔中」與反「佔
中」者均不要堅持各自想法，而應
多多交流。 ■記者 鄭治祖

香港文匯報訊 （記者 李自明）「恢復秩序、着緊發展、共建未來！」逾千名青年昨晚雲集中環

遮打花園，手牽手「守護香港、守護法治」。在歷時一個半小時的集會上，多名青年團體代表站

台，並率領千人合唱《同舟之情》、《獅子山下》、《紅日》等名曲，為香港發放正能量、為香

港未來打氣。香港各界青少年活動委員會主席陳仲尼發言時指出，香港發展成今天的國際大都

會，是幾代香港人努力奮鬥的成果，期望由今天開始，香港不再被「佔中」拖後腿，而是全港市

民攜手集中精力發展經濟，為香港未來共同譜寫出「不朽香江名句」！
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香港各界青少年活動委員會及香港
島各界聯合會昨晚在中環遮打花

園舉行「香港各界青年大集會」。集
會歷時一個半小時，在千人橫向揮動
熒光棒寓意「路路暢通」下揭開序
幕。大會會後表示有超過1,000人參
與。

李慧琼：建設困難破壞容易
到場支持的民建聯立法會議員李慧

琼發言時說，過去一段時間，香港法
治的「金漆招牌」逐步被侵蝕，香港
變得非常陌生，大家都對香港這個家
感到心痛。但她昨日看到香港的希
望，看到很多青年抱着「愛護香港」
的共同目標，站出來守護法治。
她說：「香港今天的成就是經過多
代人努力及默默耕耘，建設困難破壞
容易，今天犯法及守法精神變得模
糊。香港需要大家凝聚更多正能量，
將建設社會的決心散落社區每一個角
落，希望大家呼籲不同年齡朋友站出
來愛護香港守護法治。」

陳振彬：希望放下敵對態度
青年事務委員會主席陳振彬發言時
指出，近日非法霸佔街道的行動，不
單影響香港市民日常生活，更嚴重的
是漠視禁制令，令法治精神受到前所
未有的衝擊，他對此感到非常痛心。
他說：「我相信每一個真心愛香港
的人，都不願意看到香港充滿動蕩矛
盾。大家聲稱『爭取民主』，但就以
非民主方法，去削弱他人的權利及訴
求，並以非理性的挑釁引致社會撕
裂，這是我們需要的香港？市民無義
務為非理性行為而犧牲，希望大家放
下敵對態度，畀返希望香港。大家為

香港明天繼續努力！」
陳仲尼坦言，香港由百多年前的小

漁村，發展成今天的國際大都會，這
是幾代香港人努力奮鬥的成果。走到
今天，香港未來應如何走？他坦言，
當全城關心政治的時候，大家亦不能
忽略經濟及民生發展，期望大家能夠
攜手發展香港經濟，「由今天開始，
（香港）不要再被『佔中』拖後腿。
大家應攜手集中精力發展經濟，為香
港未來、為自己事業共同譜寫出『不
朽香江名句』。」

施榮忻：期望香港不再內耗
香港菁英會創會兼榮譽主席施榮忻

表示，「佔領」行動至今已經持續30
多天，嚴重影響香港社會秩序及治
安，期望香港不再內耗，不再做為難
特區政府的事，「是否（『佔領』）

遍地開花，香港先可以富貴榮華？若
『佔領』持續下去，我無法見到光明
路線。大家應該停一停、想一想：香
港下一步應如何走？要落實行政長官
普選，定要行走第一步，今後再逐步
優化，否則全香港市民都是輸家。香
港未來還有很多路要走，希望香港能
夠萬眾同心」。
香港菁英會主席梁宏正呼籲，正在

霸佔道路的示威者，盡快結束不合法
行動「還路於民」，最重要是還香港
前行的機會，「我們今天以腳步、以
言語行使權利，支持香港恢復秩序共
建未來，最重要是維護香港法治的核
心價值。香港要發展定要把握機會，
作為青年更是有義務促進社會發展，
我希望正在霸佔道路的示威者，盡快
結束不合法行動『還路於民』，更重
要是：還香港前行的機會！」

香港文匯報訊（記者 鄭治
祖）香港青聯副主席、信和集
團執行董事黃永光，昨晚出席
在中環遮打花園舉行的香港各
界青年大集會。他昨晚在接受
香港文匯報訪問時表示，自己
曾到金鐘「佔領區」與學生會
面交談，明白學生都是關心香
港，但認為他們若愛香港的
話，應懂得尊重香港人，不要
對其他市民的日常生活造成影
響。
黃永光昨晚早早就來到集會

現場。他對本報記者表示，自
己早前曾去到金鐘「佔領區」，與學生會面
交談。他指出，明白學生都是關心香港的年
輕人，有崇高的理想，但認為他們對普選並
未有深入了解。他指出，2017年香港特首普
選決定已經是香港民主進程的一大步。
他續說，一個社會運動能否成功，是要看運

動能否顧及到不同階層市民的生活需求，若
「佔領」的學生是愛香港、關心香港，應先懂
得尊重香港人，並須確保自己的所作所為不會
影響香港市民的正常生活，確保香港能有正常
的社會秩序。

籲青年結束抗爭回歸崗位
黃永光強調，民主、法治均是香港社會重
要的核心價值，而「佔領」行動正正就是在
動搖香港法治的基礎和摧毀社會秩序。這是

任何一個法治社會都不能容忍的，並呼籲青
年學生應該尊重這個法治社會，結束街頭抗
爭，回歸自己崗位，讓社會能恢復秩序。
有言論稱很多年輕人因不滿社會所以才走

上街頭，他坦言：「大家都能見到現時香港
社會貧富懸殊、就業置業機會嚴峻、創業成
本增加等問題，故我們更需要積聚社會與政
府的正能量，將學生們的熱誠和智慧轉化為
積極向上的動力，共同為香港的進步盡心盡
力。」
黃永光強調，香港需要穩定，需要發展，

只有安定和諧，才能共同創造繁榮美好的未
來，並呼籲年輕朋友，應該好好把握國家發
展的機遇，不斷拓寬香港各個經濟和社會發
展的範疇，在實現理想的同時，為香港的繁
榮發展作出貢獻。
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■■黃永光黃永光。。 劉國權劉國權 攝攝

今次集會除了有不同參與者到台上發言外，
更有不少歌唱時間。《同舟之情》、《無怨的
信念》、《紅日》、《獅子山下》等多首歌
曲，均有在集會期間大合唱。最難得的是，莫

過於港區全國人大代表、著名歌手張明敏即場獻唱《我的中
國心》。

張明敏在1984年的中央電視台《春節聯歡晚會》獻唱
《我的中國心》而在內地為人熟悉。30年後的他，身為港
區全國人大代表，再在昨晚的大集會裡獻唱此曲。台下觀
眾不禁被他的歌聲所吸引，揮動手上熒光棒，一臉陶醉的
欣賞金曲。

除《我的中國心》外，香港各界青少年活動委員會一眾成
員在台上帶領會會者齊唱《同舟之情》、《無怨的信念》、
《紅日》、《獅子山下》等多首歌曲。 ■記者 鄭治祖

張明敏獻唱《我的中國心》

■多名青年團體代表在台上領唱歌曲。 香港文匯報記者劉國權 攝
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前高階警官料撕裂持續多年


